

沢池小だより



茨木市立沢池小学校

令和4年(2022年)10月4日

10月号

運動会、ありがとうございました

10月1日、好天に恵まれ47回目の運動会を実施することができました。子どもたちはそれぞれ、演技に競技にいっしょけんめい取り組んでいました。応援や運動会の運営にも上級生が活躍して、自分たちの運動会を盛り上げ、支えました。走ったり、集団で演技することが苦手な子どもはきつといたことでしょうか、それでも友だちといっしょにやり終えたことは大切な経験で、これからの糧となると思います。



児童は全学年が運動場に集い、他の学年の競技や演技を観覧しました。毎回思うことですが、上の学年の姿を見て、来年、再来年はあんなふうになりたいという思いを強めたり、きょうだいや近所の学年の違う友だち、知り合いの姿を見て、自然に応援するようすもたくさん見られました。異学年交流、縦割り活動を大切にしている沢池小ですが、運動会でも他の学年から感じ取るものがたくさんあったと思います。

保護者の入場についてはコロナ対策のため、今年も入れ替え制で、三部ごとに春日丘公園に集合していただきました。これまでと同様に整然と移動・待機していただきました。

観覧は一昨年、昨年のような指定席を設けず、演技・競技をしている学年の保護者優先エリアと、そうでない方が外側で待機していただくエリアとを設けました。2つの学年が交互に走種目や集団演技を行うため、頻繁にエリアの交代があります。初めての試みでしたが、たいへんスムーズに入れ替わっていただき、ありがとうございました。運動会の保護者観覧全般でPTA役員、各委員会の綿密な計画と準備があり、これもありがとうございました。おかげさまで、教職員は児童と運動会の進行に注力することができました。

11月に予定しています校内音楽会も密を避けた形態で行いますが、今年は(1クラスごとに、そのクラスの保護者だけです)保護者のご観覧も考えています。そのときにはまた、クラスごとの素早い入れ替わりをよろしくお願いします。

今週から今年度も後半に入ります。学習に、行事に、気持ちを新たにやっていきます。今後ともよろしくお願いいたします。

校長 向井 啓氏

◇2・3学期の給食費も無償科になりました

茨木市9月議会において、「コロナ禍における物価高騰による経済的負担が増えていることを踏まえ、小学校給食費を無償化する。〈対象期間:令和4年8月～令和5年3月(2・3学期)〉」こととなりました。これについては茨木市から10月5日付けの保護者宛の文書を明日配布します。あわせてご覧ください。

10月行事予定

日	曜	主要行事
1	土	運動会
2	日	
3	月	運動会代休
4	火	ALT
5	水	
6	木	委員会 前期最終回
7	金	3年生 オンライン工場見学
8	土	
9	日	
10	月	スポーツの日
11	火	ALT SC 来校
12	水	かたつむり
13	木	クラブ 前期最終回
14	金	
15	土	
16	日	創立記念日
17	月	
18	火	4年生校外学習 ALT
19	水	2年生校外学習
20	木	後期委員会
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	6年生連合運動会 ALT SC 来校
26	水	かたつむり
27	木	連合運動会(予備日①)
28	金	連合運動会(予備日②)
29	土	
30	日	
31	月	木曜時間割 芸術鑑賞会 後期クラブ

※11月10日(木)連合音楽会には4年2組が出場します。(保護者の観覧はありません。)
 ※11月18日(金)校内音楽会 午前中3部に分かれて行います。今年度は(現在の感染状況では)ご自分のお子様のクラスの保護者観覧を予定しています。

○予定については感染の状況により、急遽変更・中止することがあります。あらかじめご了承ください。

◇創立記念日

日曜日ですが、10月16日は沢池小の47回目の創立記念日です。

◇2学期の校外学習日程

学習先の予約等から実施日に幅があります。それぞれお弁当をご用意ください。

- 1年生 11月2日(水)
- 2年生 10月19日(水)
- 3年生 11月21日(月)
- 4年生 10月18日(火)
- 5年生 11月4日(金)
- 6年生 12月2日(金)



放課後子ども教室“わくわく”は、10月中旬から再開に向けて準備をされています。

◇11月の予定

- 2日(水)1年生校外学習
- 4日(金)5年生校外学習
- 8日(火)授業参観日(を予定、詳細は後日)
- ※10日(木)連合音楽会/新1年生就学時検診
- ※18日(金)校内音楽会
- 21日(月)3年生校外学習
- ☆24日(木)3～6年生6時間授業
- ☆25日(金)1～6年生4時間授業、給食後下校 近畿小学校体育研究会

☆11月25日(金)午後、茨木市で初めて近畿小学校体育研究大会が開かれます。沢池小からも4年3組が穂積小会場に出向き、授業公開を行います。

体育の指導力向上のため、市立小学校の多くの教員が参加します。沢池小ではこの日午後の授業をカットし、代わりに24日(木)の3～6年生を6時間授業とします。特に3年生と4年生は11月24日(木)の下校が6時間目終了後となりますことをご確認ください。